

Fehlerkultur

13.05.2018 Aktuelle Forschungen zum Thema „Fehlerkultur“ zeigen: Theorie und Praxis liegen weit auseinander. Auch wenn bekannt ist, dass ein offenerer und ehrlicher Umgang mit Fehlern zu besserer Leistung führt, so haben viele Menschen doch noch Angst davor, Fehler zu begehen und zuzugeben. Michael Frese, Wirtschaftspsychologe an der Leuphana Universität, betont, Fehler sollte man nicht bestrafen, Übertretungen hingegen schon.

Die Presse

Datum: 13.05.2018

Kategorien: Leuphana Medien

Autor: Janika Dirschauer

E-Mail: janika.dirschauer@stud.leuphana.de